

La ministra de Agricultura analiza el lunes en el Foro Club INFORMACIÓN el futuro del agua

Isabel García Tejerina intervendrá en un nuevo encuentro organizado conjuntamente con la Universidad de Alicante y Bankia, que se celebrará a las 9.30 horas en la Institución Ferial Alicantina

R.P. | 22.03.2018 | 04:30

El desayuno coloquio abordará las políticas hídricas ante el cambio climático.

La **ministra de Agricultura** y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García **Tejerina**, protagonizará el próximo lunes 26 de marzo una nueva edición del **Foro Club INFORMACIÓN**-Universidad de Alicante-Bankia, en el que analizará el **futuro de los recursos hídricos** ante el cambio climático. El acto se celebrará en las instalaciones de la Institución Ferial Alicantina (IFA) a partir de las 9.30 horas y la asistencia es por invitación con la obligación, por cuestiones organizativas, de confirmación previa.



La ministra de Agricultura analiza el lunes en el Foro Club INFORMACIÓN el futuro del agua

Fotos de la noticia

Con el título «Políticas de agua y cambio climático: Una oportunidad para el futuro», la titular del departamento de **Agricultura** analizará la situación de los recursos hídricos ante el cambio climático y el futuro inmediato, en un contexto en el que la provincia de Alicante ha sufrido las consecuencias de un ciclo extremadamente seco. Una **sequía** que, además, ha impedido que durante muchos meses del último año no se haya podido llevar a cabo ningún trasvase desde los pantanos de la cabecera del Tajo hasta la cuenca del Segura, poniendo contra las cuerdas al sector hortofrutícola de la provincia de Alicante.

Las últimas lluvias han aliviado algo el panorama al recargar los embalses de Entrepeñas y Buendía y posibilitar que el Gobierno pueda aprobar trasvases nuevamente a la cuenca del Segura a partir del próximo 1 de abril. Ese futuro inmediato, así como la utilización del agua desalada, la interconexión de

las cuencas o el futuro de las políticas agrarias tanto a nivel nacional o en el seno de la Unión Europea serán temas que a buen seguro se abordarán en este encuentro.

Han confirmado ya su asistencia representantes cualificados de la vida política, social y empresarial de la provincia, así como de los regantes, de los sindicatos agrarios, de las confederaciones hidrográficas, y de las empresas que suministran el abastecimiento humano, así como expertos universitarios en la materia.

Intervenciones

Hasta la fecha se han celebrado ya diferentes encuentros en el marco del Foro del Club INFORMACIÓN-Universidad de Alicante-Bankia. El primero lo protagonizó el secretario autonómico de Turismo, **Francesc Colomer**, donde dejó claro su rechazo a la posible imposición de una tasa al sector hotelero. Posteriormente se celebró el encuentro con el director del IVF, **Manuel Illueca**, en el que explicó los problemas y la situación del Elche y el Hércules, y los pormenores del banco público. El siguiente invitado fue **Adolfo Utor**, que analizó la situación de la economía provincial, sus retos y sus fortalezas. **Andrés Pedreño**, referente de las nuevas tecnologías y presidente de AlicanTEC, abordó el estado actual de la economía digital de la provincia de Alicante. A continuación el presidente de la Autoridad Portuaria, **Juan Antonio Gisbert**, presentó el nuevo rumbo del puerto de Alicante.

El presidente de la Confederación Empresarial Valenciana, **Salvador Navarro**, expuso la situación de los empresarios y el conseller de Educación, **Vicent Marzà**, abordó la situación del mundo educativo, mientras que la experta en telecomunicaciones, la ingeniera **Nuria Oliver**, analizó el presente y futuro del móvil y sus aplicaciones. El teniente coronel de la UCO de la Guardia Civil, **Juan Sotomayor**, expuso los riesgos de la cibercriminalidad para las empresas. El vicepresidente ejecutivo de la Agencia Valenciana de la Innovación, **Andrés García-Reche**, explicó el papel que desempeñará la nueva agencia en la transferencia del conocimiento y la ciencia a las empresas. El secretario de Estado para la Sociedad de la Información y la Agenda Digital, **José María Lassalle**, expuso el presente y futuro de la España digital y, recientemente el presidente de la Cámara de Comercio, **Juan Bautista Riera**, abordó el papel de la Cámara de Comercio en la provincia.